



Pièces

7 Pièces

Superficie

252 m²

Référence

VM32826-EXPFRANCE

Prix

2 450 000 €

Mougins Maison à vendre (06250)

Beaucoup de charme pour cette belle propriété en pierres à la vente à Mougins, de style provençal et de plain pied, d'une superficie d'environ 203 m². Elle comprend une vaste double salle de réception, 3 chambres avec salles de bains, une maison d'amis d'environ 52 m² avec salon cuisine et chambre avec salle de douche. Il y a la possibilité de créer la quatrième chambre dans le garage. Edifiée sur un terrain d'environ 4797 m² avec piscine et bassin, la propriété profite également d'un pool house d'environ 38m2 avec salon, cuisine et chambre avec salle de douche. Une villa de gardien avec un ...

A lot of charm for this beautiful stone property for sale in Mougins, of provencal style and on one level, with a surface of about 203 sqm. It includes a large double reception room, 3 bedrooms with bathrooms, a guest house of about 52 sqm with living room, kitchen and bedroom with shower room. There is the possibility to create the fourth bedroom in the garage. Built on a land of about 4797m² with swimming pool and pond, the property also benefits from a pool house of about 38m2 with living room, kitchen and bedroom with shower room. A janitor's villa with an office, a bedroom and a shower room ...

BY BLUE

120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

